



Lundi 22 avril 2025, lundi de Pâques

Décès du Pape François

Communiqué de Monseigneur Jean-Marc Micas, Évêque de Tarbes et Lourdes

En ce saint jour de Pâques, 2^e de l'octave, au cœur de l'année jubilaire de l'Espérance, nous apprenons le départ vers le Père de son serviteur, notre Pape François. Au nom de tous les fidèles de l'Église catholique du diocèse de Tarbes et Lourdes, je veux dire notre émotion, notre action de grâce et notre prière.

Émotion, parce que la mort que nous devons encore connaître tous un jour, nous sépare de la vision et de la proximité physique de ceux que nous aimons. Dieu n'aime pas la mort qui nous attriste. François était un Père pour les catholiques, et sans doute bien au-delà. Sa mort nous peine.

Action de grâce parce qu'il a dit oui à la confiance que les cardinaux, inspirés de Dieu, ont mise en lui pour succéder à l'Apôtre Pierre. Action de grâce, parce que, comme ses prédécesseurs, il a été le pape qu'il fallait, quand il fallait. Un merci sincère pour son ministère, centré sur l'Évangile, détestant les mondanités et les compromis politiques, libre. Action de grâce pour son enseignement, pour les réformes nécessaires de l'Église, pour des décisions courageuses. Action de grâce personnelle pour la confiance qu'il m'a faite en me nommant évêque de Tarbes et Lourdes, et pour la chaleur partagée lors de nos rencontres. Le Pape aimait Lourdes et ne manquait pas d'utiliser l'eau de la Grotte, chaque jour, avec confiance et dévotion profonde.

Prière enfin, pour que Dieu lui manifeste sa miséricorde, et pour qu'il l'accueille en Lui. Prière aussi, déjà, pour celui qui devra lui succéder. Prière pour l'Église renouvelée en ce temps pascal, prière d'espérance pour la vie plus forte que la mort, pour la joie de l'Évangile qui l'emporte toujours.

Le Seigneur veille sur son Église et la mission qu'il lui confie. Le Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité ! Alléluia !



+ Jean-Marc Micas